

VÍCTIMA CONTINÚA INTERNADA EN EL HOSPITAL DE LA SERENA

Fiscalía apunta a vehículo que estaba en el lugar en donde ocurrió ataque a mujer

Entre las varias diligencias que se han llevado a cabo para detener al autor de esta brutal acción, como la revisión de cámaras del sector, el ente persecutor pericó un automóvil que se encontraba justo en el lugar de los hechos según sostuvo el fiscal que investiga la causa.



ÓSCAR ROSALES

La PDI lleva adelante las investigaciones para poder dar con el paradero del o los autores del ataque a una mujer quien resultó con graves lesiones en su cabeza.



Hemos efectuado diligencias y peritajes que están en desarrollo, entre éstos, a un vehículo que esa noche estaba en el lugar donde resultó lesionada la víctima"

FREDDY SALINAS
FISCAL

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

El fiscal que lleva adelante la investigación por el brutal ataque que sufrió Paola Araya Vallejos, de 52 años de edad, explicó que, hasta ahora, se han realizado variadas diligencias para dar con el paradero del o los autores del hecho.

Según el persecutor, parte de esas diligencias incluyeron periciar un

automóvil que se encontraba en el lugar de los hechos el día del ataque.

"Hemos efectuado diligencias y peritajes que están en desarrollo, entre éstos, a un vehículo que esa noche estaba en el lugar donde resultó lesionada la víctima, más revisión de cámaras y otras junto a personal especializado de la PDI en un recinto asistencial, como parte de las acciones en la causa", precisó el fiscal Freddy Salinas.

En tanto, desde el Hospital San Juan de Dios de La Serena, se informó que la situación de la mujer sigue siendo de gravedad, aunque ya no de riesgo vital.

De hecho, hasta ayer se le había realizado aseo quirúrgico y curaciones.

El doctor Álvaro Castillo, jefe de la Unidad de Pacientes Críticos, dijo a El Día que la paciente fue llevada al centro asistencial por el SAMU. "Ingresó por el servicio de urgencia donde se constató lesiones cortantes en el cuero cabelludo. Fue llevada a pabellón donde se le hizo un aseo de estas lesiones. Está grave, en la UCI de nuestro hospital, conectada a ventilador mecánico y atendida por nuestro equipo médico y personal de

enfermería", sostuvo el facultativo.

LOS HECHOS

Paola Araya, fue atacada con un arma cortante pasadas las 23:30 horas del domingo en las afueras de una casa en la que se celebraba un cumpleaños, en la calle Bartolomé Blanche de La Serena, sufriendo graves lesiones.

Las primeras atenciones las recibió en el hospital serenense hasta donde fue trasladada de urgencia y en donde se encuentra internada desde ese día, ignorándose hasta el momento quién o quienes fueron los autores de este brutal ataque.